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環小学校保護者の方への説明会での質疑

期日：令和６年３月８日（金）

出席者

市教育委員会：岡根教育長・平野教育部長・細谷学校教育課長・大畑主幹

苅込指導主事

保護者：１１名

富津市教育委員会岡根教育長から挨拶

学校再配置に関する保護者アンケートの結果等についてお話を申し上げ、今後の対

応についてご意見をいただきたいと思っていますどうぞよろしくお願いします。

富津市のホームページに掲載について

説明会の議事録と学校再配置に関する保護者アンケートの結果を富津市のホーム

ページに掲載させていただきたい。

学校再配置に関する保護者アンケートの結果について

別紙資料参照

意見・質問等

Q1：１年前から話を聞いていて、一番早くて令和7年度と聞いていましたが、現段

階では、１番早くて何年度ですか。

A1：概ね賛成を得られてから２年の準備期間とし、最も早くて令和８年度です。

Q2：小学生が交流会を行っています。新たに入学する子どもが少人数の地域から大

人数で知らない人ばかりのところに入学する時のストレスや不安があると思いま

すが、その子たちのための交流会は行うのでしょうか。

A2：天羽小に上がってくる子たちも、いろいろなところから入学してきます。保育

所や幼稚園との連携をして対応していきたいです。

Q3：同じ地域の子でない中に入る不安に対するフォローを行うのでしょか。

A3：１年生になったときの戸惑いを少なくしてほしいという意見に対しては、保幼

小の連携をして、十分配慮していきたいと思います。
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保育所、幼稚園等の交流はむずかしいですが、１年生になったときのフォローは

大切に感じています。

保育所同士、保幼小の連携をすること、小学校では、受入の体制を整えていくこ

とも課題であるという認識しています。保育所ごとにも保育の仕方が違うところ

があるので保育所の先生方も、小学校に上がったときの不安があるので、保幼小

の連携して、小学校と共通理解が必要であると思います。

１年生になったときの戸惑いを少なくしてほしいという意見に関して、保育所等

の代表の方に伝え、小学校はしっかり情報を得ながら戸惑いがないようにしてい

かなければならないと思います。

Q4：知り合いの天羽小のおうちの方が、環小の子はとてもおとなしかったと言って

いました。今後、自分の慣れ親しんだ環小へ来てもらって交流会をしてほしいで

す。自分の学校は安心すると思います。

A4：来年度、交流会を３回計画しているなかで、環小に来てもらう予定です。

Q5：令和8年は決定ですか。

A5：一番は保護者の意向です。保護者のみなさんから理解を得られてから、それか

ら２年ぐらい必要です。

Q6：再配置を行ったときの6年生は環小と天羽小のどちらで卒業式を行うのでしょ

うか。

A6：令和８年度に再配置を行った場合、令和8年度の6年生は天羽小で卒業式を行い

ます。

Q7：何度か説明会に参加していますが、決定ではないので、あやふやになっていま

す。決定なのか、違うのか、はっきりしてほしいです。

A7：準備は概ね２年ぐらい学校再配置にはかかります。再配置の良さは、ある程度

の人数の中で子どもが過ごすことができることなので、できれば早く行いたいで

すが、準備や交流、学習進度の調整、PTA等、２年をかけて焦らずしっかり準備

をしていこうと考えています。一番は保護者の方の意向なので、保護者の方の概

ね賛成が得られれば、そこから進めていくことになります。
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Q8：スクールバスが一番心配です。体調不良の時の迎えや、バスに乗り遅れたらど

うなるのでしょうか。

A8：バスに乗り遅れたらご家族に送っていただきたいです。具合が悪くなったらご

家族の都合がつくまで、学校で見ていくことはできます。

Q9：一番安全が気になります。

A9：バスに乗っている時間については、環小学校と異なります。学校での安全面は

変わりません。バスは時刻表があるので、時間に合わせることはお願いしたいで

す。

Q10：今日参加していない人もいるので、PTA総会で説明していただきたい。

地域の方や卒業生等に説明するとき、保護者のアンケートでほぼ賛成を得ている

と説明をするのでしょうか。反対の保護者もいる中で、地域の方への説明はどの

ようにするのでしょうか。

A10：一番大事なことは保護者の方々が承認しているということは話していきます。

地域に学校を残したいというのは多くの方が考えることですが、子どもたちの教

育環境をよくするために、ご理解をお願いしますと話していきます。

保護者の理解を得て学校再配置を行うということが基本です。

学校と確認させていただいて、例えばPTA総会などみなさんが集まるところで説

明させていただきます。授業参観やPTA総会など、学校と連絡調整させていただ

いて連絡させていただきます。

Q11：試乗会はこれから行っていくのでしょうか。バスの意見を出し合っていく場

を後日、設けていただけるのでしょうか。

A11：保護者にもバスに乗ってもらったり、バス停等についても、今後確認してい

きます。その後、御意見いただける場を設定していきます。

Q12：バスの試乗について、未満児の子も試乗できますか。

A12：希望を伺って、乗車できる人数であれば考えていきます。定員が決まってい

るので、今後どうするか検討していきます。


